

# Stalin - El Cerebro de las Revoluciones

Por Joaquín Lim Jaramillo

¿LE CONOCEN VDS.?

El antiguo jefe de la Oficina de la Prensa Asociada en Moscow, Sr. H.C. Cassidy en su artículo publicado sobre Stalin, Comisario y Emperador de una sexta parte del mundo habitado, y titulado "EL RELOJ CORRE A FAVOR DE STALIN" en "Saturday Evening Post" del 18 de Noviembre de 1944, cita las palabras gráficas de un ruso anónimo diciendo: "La Guerra hizo exitoso a Stalin. Si él hubiese muerto antes de la Guerra hubiera pasado a la Historia como STALIN, EL TERRIBLE. Ahora será conocido para siempre como STALIN EL GRANDE."

Pero conozcamos algo de la fisonomía y etopeya del Camarada de Kremlin antes de describir a STALIN DESDE DENTRO y STALIN DESDE FUERA, con el propósito de conocer de cerca a ese hombre, quien por su influjo, por el inmenso número de sus súbditos y esclavos y sobre todo por sus continuas maquiavélicas y sangrientas maquinaciones en promover revoluciones se vahaciendo EL ENEMIGO NÚMERO UNO del Evangelio cristiano y de las Instituciones democráticas del mundo.

Stalin NACIO el 21 de Diciembre del 1879 en las montañas de Georgia del Cáucaso. Su nombre verdadero es JOSIF VISSARIONOVICH DZUGASHVILI. Su padre, que bebía mucho, era zapatero; su madre, una criada, era una cristiana devota, la cual soñaba ver algún día Sacerdote a su amado hijo Josif; de ahí que ella se esmeró en enviarle a una escuela religiosa preparatoria primero y luego a matricularle en el Seminario teológico de Tiflis, capital de Georgia. ¡Desgraciadamente, atraído por las promesas de los revolucionarios, Stalin prefirió más bien seguir a Marx y Lenin en vez de servir a Dios y a Cristo! Pudo sin embargo quedarse en el Seminario durante 5 años hasta que el 29 de Mayo de 1899 en que fue expulsado



por sus ideas disolventes. (LOOK, 8 y 22 de Junio, 1948).

El amo del Kremlin es de corta estatura con 5 pies y 5 pulgadas de alto; cuello corto y sus hombros notablemente caídos. Su brazo izquierdo es más corto que el derecho, sus ojos grandes pero sin expresión, sus párpados y cejas, que parecen cobijar un misterio o enigma, semejan los de un astuto cazador que siempre está en acecho de sus indefensas víctimas.

La sonrisa del ROJO Núm. UNO es tan fría y árida como las regiones caucasicas, sin expresión ninguna como su voz. Su fisonomía carece de singular atracción. Su carácter sin embargo, indica ser de un hombre que calcula,, por-

que tiene la singular habilidad de saber leer a los hombres, sin excluir a los humanos acontecimientos. Su compostura le presenta como a un "HOMBRE DE ACERO"— como le solían llamar de antiguo sus camaradas revolucionarios. No es un hombre de extraordinario talento, como Hitler o como Louin, ni muestra poseer gran fondo de conocimientos humanos, pero, ¡ha aprendido lo que todo caudillo político debe saber "Como se apodera y se guarda el poder"!

## STALIN DESDE DENTRO DE RUSIA.

Después de la abdicación del Czar, Nicolás II provocada por los partidos de la moderada gente media encabezados por el Príncipe Lvov y Alejandro Kerensky por Marzo de 1917, los jefes revolucionarios marzitas llegaron, procedentes de diferentes naciones, a San Petersburgo; Lenin, vino de Suiza; Trotsky, de Norte América; y Stalin, que estuvo en la prisión de Siberia por cinco años (de 1913 a 1917) con un grupo de camaradas se encaminó a San Petersburgo; para unirse con Lenin.

(Pasa a la pág. 39)



PAGAMOS BIEN

EL NÚMERO SEIS  
DE LA REVISTA "MUNDO HISPÁNICO"

Azcárraga 2109.

Tel. 3-31-87.



Vicky en la línea de recepción en Palacio en una fiesta dada a Mr. & Mrs. Cowen. Saludando, Carmencita bella.

de Stalin en Méjico,, por Agosto de 1940; con este asesinato se dió él por vengado de las injurias de su rival en el Politburo del Partido Comunista Ruso. Luego Stalin se alió con Bukarin, Rykov y Tomsky para eliminar a sus dos compañeros en el triunvirato. Más tarde mandó Stalin ejecutar a Bukarin y Rykov; en cuanto a Tomsky, no le alcanzó el verdugo, pues se suicidó antes de la ejecución de su sentencia de muerte. Ahí está la llave del triunfo de Stalin así en Rusia como fuera de ella: "Su presteza en sacrificar personas, principios y verdades" (Louis Fis-

para el futuro también para dedicar a la causa de la clase obrera, a la causa de la Revolución del Proletariado y del Comunismo mundial, todas mis fuerzas, todas mis facultades, y si fuera preciso, toda mi sangre, hasta la última gota" (Gfr. The Red Plotters, by H. Fish, pgs. 8-9).

Ahí que Stalin, valiéndose de las mismas jugarretas maquiavélicas con que eliminó a sus compinches de la Revolución, cuenta con dos métodos separados y distintos en los asuntos internacionales: la Oficina de los Asuntos Extranjeros y su agentes secretos. Con el



JOAQUIN LIM JARAMILLO

## STALIN...

(Viene de la pág. 15)

Este al maquinan la caída de Kerevsky, jefe del gobierno democrático, que se estableció a la desaparición del Czarismo, no esogió a otro por compañero sino a Trotsky, un elocuente orador, magnífico organizador, padre y fundador del Ejército Rojo y acreedor a la gratitud eterna de la gente moviediza e inquieta. Stalin consideró semejante actuacion de Lenin como una enconada herida; especialmente cuando se veía entre los más famosos y cultos y sabios rusos, siendo él un hombre que habla solamente el ruso con acento georgiano, de quien dijo Lenin en la postdata de su testamento "Stalin es bastante rudo. Por eso propongo a los camaradas a que busquen medios de removerle de su cargo (de Secretario General) y de nombrar a otro que... sea más paciente, más leal, más atento y mas educado, menos caprichoso".

Lenin murió por Enero de 1924; a pesar de su testamento, le sucedió precisamente Stalin, el astuto Secretario General del Bolchevismo rojo, quien aún antes de la muerte del padre del Socialismo avanzado

y rojo, ya hacía campaña, a su favor, formando un triunvirato con Zinoviev y Kamenev. Stalin, como nativo de Georgia, región famosa por los rencores inveterados y venganzas a sangre fría formó alianza con Zinoviev y Kamenev para aniquilar a Trotsky cuyo cerebro fue destrozado por un emisario



—¡Está usted de luto, señor Policarpo?

—Por mi tío, señor Pérez.

—¡Pero si yo no soy el Sr. Pérez!

—No me extraña, yo tampoco soy el Sr. Policarpo.

cher, Reader's Digest, July 1948, pg. 156).

### STALIN DESDE FUERA DE RUSIA.

La biografía oficial de Stalin publicada en 1943 por el Instituto de Marx, Engels, Lenin en Moscow, describe la vida de Stalin antes de la guerra diciendo. "Stalin es el brillante caudillo y maestro del partido y el estratega máximo de la Revolución soviética", a reglón seguido acota lo que el mismo Stalin pronunciara en 1929 con ocasión de su cumpleaños:

"No tengais ninguna duda, camaradas,, de que estoy preparado

primero habla con mucha diplomacia, mas con el segundo, en términos de Revolución Mundial! De ahí que sus palabras y su gestos son ley soberana para los 190,000,000 de ciudadanos rusos, a los que añadió, desde el 1939, estableciendo un grandísimo imperio: Estonia, Latvia, Lituania, subditos sumisos y ciegos en Inglaterra, Italia, Francia, las Américas, Bombay, China, Indo China, etc. sin excluir a no pocos de Filipinas.

CONOZCASE a Stalin, si se quiere conocer las brutalidades del Comunismo... del rojo!—